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令和４年度 松浪地区まちぢから協議会 第２回 運営委員会 議事録 

2021-6-15 書記 刈間 

 

1. 開催日時 

令和４年 6月 15日(水） 9：30～12：00 

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・末松副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 疋田 

(2) 委員: 松浪地区まちぢから協議会の出欠名簿を参照 29名                    

(3) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 令和４年度 松浪地区まちぢから協議会 第２回 運営委員会 次第 

② 令和４年度 松浪地区意見募集 

③ 松浪地区まちぢから協議会個人情報保護方針（案） 

④ 特定個人情報の適正な取り扱いに関する基本方針（案） 

⑤ 令和４年度 茅ヶ崎市まちぢから協議会情報交換会次第(案) 

⑥ 市民集会のイメージ図 

⑦ 令和４年度市民集会開催予定表 

⑧ ホームページ管理運営チーム会議作業部会の報告 

⑨ 令和４年度 美化キャンペーンクリーン茅ヶ崎の開催報告について 

⑩ ひまわりプロジェクト 

⑪ パブリックコメントの実施を予定している案件について 

⑫ 「ごみ有料化」へのご理解・ご協力ありがとうございます 

⑬ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑭ 身近にこんなトラブルが！かながわ消費生活 

⑮ 松浪地区地域ケア会議 事後アンケート報告書 

 

5. 開 会 挨拶・・・前田会長 

 

6. 議 事 

以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

 

（１） 市民集会について 

     ※資料②、⑥、⑦：意見募集は 7月 29日に締め切り、8月 10日役員会で内容を精査し取り纏め、8月下

旬に市の担当部課の方から回答をもらう。9 月 10 又は 11 日で希望日時を 4 枠設定し、市で調整して決
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定する。昨年は出席人数を制限したモグラ型だったが、今年は市民にも参加してもらい、市長も出席する

大モグラ型を想定している。 

 

（２）規程等の改正（案）について 

  ※③、④：日付と会長名の変更が趣旨。 

 

（３）教職員歓送迎会について 

     まだコロナの状況がはっきりしないので 6 月実施は見送り、延期とする。PTA、推進協の皆さんは各校長

と実施の是非及び時期について、7月をめどに意見収集して欲しい。 

 

（４）コミセンまつりについて 

  他館も 10月～11月に実施を予定するところが多い。松浪コミセンも 10月 23日に実施を予定する。 

 

（５）その他 

・社会福祉協議会から、ブロック別交流会は今年から行わず、別の形を検討していくと報告された。 

・盆踊りについて、体育振興会としては規模を縮小して 8月 6日に実施する。まちぢからとしても地域住民 

のため、飲み物やあてくじ、サイリウムなど最小限の模擬店を含め協力する。内容については役員会で案

を検討する。 

・雨水貯留タンクの設置について質問があり、地下に相当量の雨水タンクが設置されているという説明があ 

った。 

 

7. 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告     

（１） 防災対策部会 

11月 20日（日）防災訓練を実施することとなった。各拠点長と 7月 5日に下打ち合わせを行う。第 2回防

災対策部会を ７月２１日 １９：００～に開催する。 

 

（２） 自治会長部会 

感震ブレーカーの第 1 回目の締め切りが 9 月 21 日。申込書は市のホームページからとれるので期日ま

でに出すこと。7月 8日、自治会長部会の新旧歓送迎会を行う。 

  

（３） 市民安全部会 

＊資料⑬⑭：茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

消費者センターから注意喚起のチラシを入手したので参考にしてほしい。引き続き各自治会でも機会を

とらえて注意喚起をお願いしたい。ちなみに消費者トラブルは、１８８に続けて郵便番号を打つと直接つな

がる。 

 

（４） 自治会館の管理運営について 

      カーテンの老朽化が激しく、見積もりを取っている。近々交換することになる。 

 

（５） 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」・コミカフェの管理運営について 

      松浪コミセンは人数の制限が続いているが、机を使えるスペースを広げキャパを増やすことも検討して

いる。調理室も 7月 15日をめどに開放する予定だが、詳細は検討中。全面開放はまだ未定。 
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（６） 松浪コミカフェ管理運営について 

5月から火曜と土曜日にランチを始めているが土曜日の集客が今一つ。 

 

（７） 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

＊ＨＰクリック回数は １5回／日 になっている。 

   ビーチクリーンの記事も載せているので見て欲しい。サーバーの変更を検討している。まつなみだより

26号は 7月 1日発行予定。20日過ぎごろコミセンでピックアップし、1日回覧に乗せて欲しい。 

 

（８） 会計からの報告 

報告事項は特になし。 

 

8． 各団体からの報告 

出席者の全団体から行事等の報告があった。行事はかなり動き始めているという報告が多かった。 

 

9． まちぢから協議会連絡会からの報告 

    ＊資料⑤⑨⑩⑪⑫：まちぢから連絡協議会情報交換会、ビーチクリーン報告、ひまわりプロジェクト、パブリ

ックコメント、ゴミ有料化の協力お礼について説明があった。 

      

10．閉 会 ・・・末松副会長 

 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会 7月 20日（水） ９：３０～   です。  

 

 

以上 

 



令和４年度　松浪地区まちぢから協議会　委員名簿
職名 氏名 役職 第１回 第２回 第３回 第４回 第５回 第６回 第７回 第８回 第９回 第１０回第１１回

1 会長 前田　積 協議会推薦 〇 〇

2 副会長 朝岡　通光 協議会推薦 〇 〇

3 監事 中村　和美 浜竹一丁目自治会会長 〇 〇

4 吉田　ひろみ 浜竹二丁目自治会副会長 〇 〇

5 会計 杉本　誠 浜竹三丁目自治会会長 〇 〇

6 副会長 末松　一豊 浜竹四丁目自治会会長 〇 〇

7 白石　壽明 松浪一丁目自治会会長 〇 〇

8 長谷川　清 松浪二丁目自治会会長 × 〇

9 佐藤　充 富士見町自治会会長 〇 〇

10 監事 辻　俊子 LG富士見町自治会会長 〇 ×

11 高橋　一紀 常盤町自治会会長 〇 〇

12 会計・書記 刈間　昌仁 緑が浜自治会会長 〇 ×

13 藍葉　徹 汐見台自治会副会長 〇 〇

14 瀧川　一輝 出口町自治会会長 〇 〇

15 渡邊　勇次 ひばりが丘自治会会長 〇 〇

16 石井　義康 美住町自治会会長 〇 〇

17 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会会長 〇 〇

18 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会 〇 〇

19 監事 小村方　秀勝 松浪地区老人クラブ連合会　会長 〇 〇

20 監事 森　森恵 松浪地区地域包括支援センターさざなみ 管
理責任者 〇 〇

21 新倉　哲也 松浪地区体育振興会　副会長 〇 ×

22 椎野　直樹 松浪地区スポーツ少年団　代表 〇 〇

23 書記 佐々木　睦子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会会長 〇 〇

24 矢崎　明子 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会副会長 〇 ×

25 佐藤　敦恵 松浪小学校区青少年育成推進協議会　副会長 〇 〇

26 萩原　恭子 汐見台小学校ＰＴＡ　副会長 〇 〇

27 和田　久美子 緑が浜小学校ＰＧＴ　副会長 〇 〇

28 岡野　真理 松浪小学校ＰＴＡ　副会長 〇 〇

29 小松　真生 松浪中学校ＰＴＡ　会長 〇 〇

30 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 〇 〇

31 原屋敷　典子 協議会推薦 〇 〇

32 川田　昌子 公募委員 〇 〇

33 長﨑　利明 公募委員 〇 〇
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